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II -112:30 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pable, Dkfm. Baue4 Haigermoser, Haupt 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Erhöhung der Trafikantenprovisionen 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Trafikanten für den Fahrscheinverkauf in 

Salzburg 7 % und in Graz 6 %, in Wien etwa hingegen nur 2 % 
Provision erhalten würden. Bei den Stempelmarken sei die 

Trafikantenprovision ebenfalls viel zu gering und die 

Stempelmarkenausgabe stelle eine fast gratis erbrachte 

Dienstleistung der Trafikantenschaft dar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1) Wodurch sind die regional unterschiedlichen Provisionen 

der Trafikanten beim Fahrscheinverkauf begründet? 

2) Wie hoch sind derzeit die Provisionen der Trafikanten beim 

Stempelmarkenverkauf? 

3) Welche Maßnahmen können Sie sich vorstellen, um eine 

Erhöhung der Trafikantenprovisionen beim Fahrschein- und 

Stempelmarkenverkauf zu erreichen? ~ 
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